

Acta de la reunión del CAM del Máster en Español: Lengua, Literatura, Historia o Enseñanza de la UCO, de 14/01/2022

Reunido a distancia el Consejo Académico del Máster en Español de la Universidad de Córdoba, presidido por su directora, la Dra. M. Carmen García Manga, y con la asistencia de los miembros relacionados al final del acta, se dio a las 17:34 horas inicio a la sesión ordinaria con el orden del día que sigue a continuación.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (reunión del 19/07/2021). Se aprueba sin modificaciones.

2. Informe de la Dirección del Máster

La directora informa del número de alumnos matriculados en el máster para el curso 2021-2022, y que se ha mantenido este número con respecto al año anterior, probablemente debido a la situación de incertidumbre derivada de la pandemia. Con respecto a la plataforma Moodle del curso 2021-2022 ("TFM"), explica la directora que ya están matriculados todos los profesores y que estudiantes matriculados hay actualmente 65.

17:37: Se incorpora a la reunión la profesora M.^a Ángeles Herмосilla.

Con respecto al modelo de docencia, y tal como nos indicaron desde el Idep, será en principio presencial, respetando en todo momento las medidas sanitarias establecidas y atentos a lo que nos indiquen las autoridades pertinentes.

17:40: Se incorpora a la reunión la profesora M.^a José Ramos.

Plantea la directora al CAM, con respecto a las prácticas del alumnado de MEELE, celebrar una reunión de la coordinación de prácticas, la dirección, la coordinación del itinerario y las instituciones colaboradoras, para intercambiar ideas e impresiones y que se establezca un vínculo más estrecho del Máster con dichas instituciones.

Informa, por último, la directora al CAM sobre la reunión que la dirección ha mantenido con el alumnado, en la que se los ha informado sobre los distintos procedimientos del máster. En esta reunión el alumnado ha votado a su representante, tanto para el CAM, como para la UGC.

3. Aprobación, si procede, de la representación del alumnado en el CAM y en la UGC

Se aprueba la elección del alumnado de su representante, Inés Arco Cervera, tanto en el CAM como en la UGC.

4. Aprobación, si procede, de las solicitudes de financiación del máster en el marco del III Programa Propio de Posgrado

La directora explica que se ha reducido y simplificado el proceso de solicitud de financiación. La financiación es la misma, el resultado de sumar las cantidades del año pasado en cada una de las modalidades incluidas en las dos actuales. Las cantidades que nos van a corresponder se van a mantener con respecto al año pasado, los remanentes se han eliminado y solo dispondremos de lo que nos concedan en la convocatoria del III Programa Propio de Posgrado.

Submodalidad 1.1.2. Movilidad de profesorado externo curricular (en PAOE), Hemos incluido la totalidad de profesorado externo que participa este año y principio del curso que viene.

Con respecto a las ayudas a la Organización de actividades formativas, hemos recibido una nueva solicitud de la profesora María Martínez-Atienza para un seminario que se va a desarrollar en febrero. Se aprueba. La directora recuerda que, si se aprueban estas ayudas al amparo del Máster en Español, existen una serie de requisitos que deben cumplir las actividades: mencionar el Máster en Español y darle publicidad en su sitio web (sección Actividades formativas).

Con respecto a la submodalidad 1.1.4. Excelencia de los títulos oficiales de máster, explica la directora que hay en esta ocasión una mayor libertad para el gasto pero no mucha cuantía.

5. Solicitud del profesor Pedro Ruiz Pérez

La directora lee un escrito del profesor Pedro Ruiz, que solicitó abordar en esta reunión la necesidad de proponer mecanismos de información para que el profesorado tutor de TFM cumpla los requisitos indicados en las guías de elaboración de los TFM, a lo que se podrían añadir controles intermedios, en el proceso de elaboración, que garantizaran su calidad final, así como el trabajo de aquellos alumnos que, tras comprometerse con un tutor, desaparecen. La directora propone al profesor Pedro Ruiz que redacte un escrito informativo para los profesores del itinerario de Literatura; escrito que él pide vaya avalado por el CAM. Se aprueba.

6. Asuntos urgentes y de trámite

No hay.

7. Ruegos y preguntas

Pequeño debate en torno a la inclusión, en la PAOE, de profesorado externo.

El profesor Pedro Ruiz pide la palabra para preguntar si se ha valorado el impacto que va a tener la puesta en marcha del Máster en Formación de Profesorado de Español como Lengua Extranjera, un máster online con un planteamiento similar al nuestro. La directora responde que en realidad se trata

de otro planteamiento y que va dirigido a otro tipo de alumnado. Añade la profesora Martínez-Atienza que, además, el nuevo máster no es oficial.

Siendo las 18:21h. se da por finalizada la reunión.

Relación de asistentes:

Blanco Valdés, Carmen F.
Díaz Rodríguez Antonio J.
Flores Ruiz, Eva M.^a
García Manga, María del Carmen
Hermosilla Álvarez, M.^a Ángeles
Martínez-Atienza de Dios, María
Muñoz Gallarte, Israel
Ramos Rovi, M.^a José
Ruiz Pérez, Pedro
Zamorano Aguilar, Alfonso

Ha justificado su ausencia el profesor Enrique Soria Mesa.

Vº Bº

La Directora

La Secretaria

Fdo.: Dra. M. Carmen García
Manga

Fdo.: Dra. Eva M.^a Flores
Ruiz